



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2011

Matheolympiade in Flensburg

Am 11. November 2011 fand in Flensburg in der Universität die Matheolympiade für alle Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen statt. Aus jeder Klasse durften drei Matheprofis mitfahren. Aus unserer Schule fuhren sechs Kinder mit ihren Eltern mit. Frau Böhm organisierte für uns die Teilnahme. Frau Stubenrauch begleitete uns ebenfalls zur Matheolympiade. Alle Kinder und Begleiter trafen sich im Audimax, das ist ein großer Hörsaal, der so ähnlich ist wie ein Klassenzimmer. Auf einem großen Bildschirm standen alle Teilnehmer und wir standen an erster Stelle. Das war toll! Im Audimax begrüßte uns der Leiter der Matheolympiade und wünschte uns viel Spaß und viel Glück. Er erklärte, dass wir zwei Stunden Zeit hätten, um als Team Matheaufgaben zu bearbeiten und zu lösen. Das war ganz schön schwer und anstrengend! Am schwersten war für uns die Mobile-Aufgabe. Wir kamen mit hochroten Gesichtern wieder heraus. Zum Glück gab es dann für alle etwas zu essen und zu trinken. Danach mussten wir auf die Urkundenverleihung warten. In dieser Zeit spielten wir mit der 4a zusammen Verstecken mit Abklatsch. Bei der Verleihung gab es elf Ehrenurkunden. Die Klasse 4a erreichte den 13. Platz. Wir belegten den 18. Platz. Alle bekamen viel Applaus! Von unseren Lehrerinnen bekamen wir einen Schutzengel und ein Naschi geschenkt. Danach fuhren wir alle nach Hause. Das war ein anstrengender und spannender und super-toller Tag!

Für die 4b, Hannah, Jannes und Maxi
